
محافظ ذي قار السيد مرتضى عبود الابراهيمي لقناة العهد الفضائية:

  

محافظ ذي قار : لدينا لقاء مع رئيس الوزراء لبحث موضوع استثناء العقود من الاجراءات واصدار الاوامر

الادارية الخاصة بالتعيين .

 

محافظ ذي قار : سنناقش مع رئيس الوزراء الية تحويل الاجراء اليوميين في الدوائر لعقود وفق قرار

315 لتحقيق استقرار اداري في دوائر المحافظة.

 

محافظ ذي قار : اطلقنا ملف الخدمات كشعار لعمل الحكومة المحلية. 

 



محافظ ذي قار : اولويات عملنا في المحافظة هي لقطاع الخدمات المجتمع الذي قاري يحتاج الخدمات

وهذا يحتاج لتخصيص واعداد خطة عمل متكاملة ووضعنا برنامج شامل لها.

 

محافظ ذي قار : الحكومة المحلية معنية بتقديم الخدمات ورعاية امن المحافظة.

 

محافظ ذي قار: مطار الناصرية الدولي سيوفر فائدة للمحافظة من ناحية توفير فرص العمل الكبيرة

لابناء المحافظة وكذلك يعتبر اكبر مطار لشحن البضائع ونقل المسافرين.

 

محافظ ذي قار : انشاء مدينة سياحية متكاملة بعد زيارة البابا ووصلت نسب انجاز 90 % في المسرح

السومري بمدينة اور ، هذه المرافق الحيوية ستوفر فرص عمل كبيرة لابناء المحافظة ونسعى لاكمالها

بالوقت المحدد.

 

محافظ ذي قار : 90 % من اسباب التظاهرات بالمحافظة هي للمطالبة بالخدمات وهي حقيقية وكلنا نقف

معها .

 

محافظ ذي قار : هناك دوافع سياسية غير معلنة وراء خروج التظاهرات وكلفنا الامن الوطني والاستخبارات

بمتابعتها.

 



محافظ ذي قار:القضاء والقانون هو الفيصل في محاسبة اصحاب الصفحات الوهمية التي تحاول اثارة

الفوضى في المدينة ووجهنا جهاز الامن الوطني بمتابعتها.

 

محافظ ذي قار : لن نرحم من يثبت تورطه مع الخلايا البعثية في الناصرية .

 

محافظ ذي قار :لدينا برنامج متكامل لاعادة النظر برؤساء الوحدات الادارية ومحاسبة المقصرين بتقديم

الخدمات للمواطنين .

 

محافظ ذي قار: لم نغير اي مدير دائرة واعطينا فترة تقييم لمدراء الدوائر قبل التغيير لاثبات

النجاح في تقديم الخدمات للمواطنين. 

 

محافظ ذي قار: لم اتعرض الى ابتزاز سياسي او عشائري حتى اللحظة ولم ولن نرضخ لها مهما كانت

وسنحاسب الفاعل وفق القانون.

 

محافظ ذي قار : لدينا مبالغ لانعاش الاهوار ورئيس الوزراء داعم للمحافظة .
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